



SOCIÉTÉ ITALIENNE DE PSYCHANALYSE
MEMBRE DE L'ASSOCIATION PSYCHANALYTIQUE INTERNATIONALE

00198 Rome- Via Panama, 48 -Tel. 06.8546716 - Fax : 06.85865336 e-mail - int@spiweb.it
20122 Milan - Via Corridoni, 38 - Tél. 02.37901999 - Fax 02.54.11.73.05 e-mail - spimilano@gmail.com
www.spiweb.it

LE PRÉSIDENT - DR. SARANTIS THANOPULOS
sarantis.thanopulos@gmail.com

A l'attention du Président du Conseil des Ministres 12 janvier

2023

Ill.ma Presidente del Consiglio Giorgia Meloni,

Le bureau de la Société italienne de psychanalyse se dit très préoccupé par l'utilisation de médicaments visant à provoquer un arrêt du développement pubertaire chez les garçons des deux sexes chez qui on a diagnostiqué une "dysphorie de genre", c'est-à-dire qu'ils ne se reconnaissent pas dans leur sexe biologique.

Les contre-indications à ce traitement doivent être sérieusement prises en compte :

- Le diagnostic de "dysphorie de genre" à l'âge prépubère repose sur les déclarations des individus concernés et ne peut être évalué avec soin tant que le développement de l'identité sexuelle est en cours.
- Seule une minorité des garçons qui déclarent ne pas s'identifier à leur genre confirment cette position à l'adolescence, après la puberté.
- Suspendre ou empêcher le développement psychosexuel d'un sujet en attendant la maturation d'une définition identitaire stable est contradictoire avec le fait que ce développement est un facteur central du processus de définition.
- Même dans les cas où la "dysphorie de genre" déclarée à la prépuberté est confirmée à l'adolescence, l'arrêt du développement ne peut aboutir à un corps sexuellement différent du corps d'origine. Le développement sexuel de son propre corps, même s'il est en contradiction avec une orientation interne opposée, permet un épanouissement érotique qu'un corps "bloqué" ou manipulé n'offre pas.

L'expérimentation actuelle ne fait pas l'objet d'une évaluation scientifique minutieuse accompagnée d'un examen approfondi.

réflexion sur le développement psychique et soulève de sérieuses questions.

Il est important de lancer une discussion scientifique rigoureuse sur la question des garçons ayant des problèmes de genre, à laquelle la Société italienne de psychanalyse contribuera volontiers.

Au nom de l'exécutif de la Société italienne de

psychanalyse Le président
Sarantis Thanopulos